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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Bürgermeisterin: 
Es wurden 20 to Betonrecycling runtergebracht an den Weg am See, ist erstmal 
eine vorübergehende Lösung. Damit müssen wir uns noch etwas einfallen lassen. 
 
Frau Funke und ich waren auf dem CP: Frau Willert sollte den Beschluss der GV 
bekommen, hat ihn genommen und fertig. Leider konnten wir keine Erklärung 
abgeben. Sie steht weiter dort wo sie will. 
 
Die Hütte M. Fernow ist fast fertig, es fehlen noch Elektro-Restarbeiten. Übergabe 
bis Ende des Jahres. 
 
CP trotz schlechtem Frühjahr und durchwachsenem Sommer, Ergebnis noch ganz 
gut.  
 
Zwei Gratulationen wurden vorgenommen. 
 
Verfahren Herr Klück läuft noch, er hat Prozesskostenbeihilfe bekommen. Herr 
Schröder und ich müssen nochmal zum Rechtsbeistand. 
 
Löschfahrzeugtaufe am 21.08. war sehr gut, auch gut besucht. Viele interessierte 
Leute dort. 
In meinem Urlaub war IM Renz da und hat Zuwendungsbescheide übergeben. 
 
 
Es wurden keine Anfragen gestellt. 
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